

Aikido Stuttgart e.V. – der Lagebesprechung am 21. März 2022, 18.45 bis 22.00 Uhr

Leitung: Bernd, Teilnehmer: Ines, Frank, Horst, Erwin, entschuldigt: Nina

Ergebnisse der Besprechung und weiteres Vorgehen

1. Trainingsbetrieb:

Vorschlag	Beschreibung	Ergebnis
Zweite-/r, feste/-r Trainer/-in	Für ein stabiles Trainingsangebot an zwei Tagen sind zwei Trainer/-innen notwendig, auch für den Fall der Vertretung	<p>Tscharlie erklärt, aus gesundheitlichen und persönlichen Gründen in Kürze die Trainingsleitung aufgeben zu müssen. Der genaue Zeitpunkt steht noch nicht fest.</p> <p>Bernd und Horst werden künftig einen Trainingstag im Wechsel (Blockweise) leiten.</p> <p>Tscharlie wird das Mittwoch-Training leiten (günstigere verkehrliche Anfahrtszeiten). Bernd/Horst werden künftig das Montagstraining leiten. Tscharlie informiert noch, wann er durch Wallys Malkurs mittwochs regelmäßig einmal im Monat verhindert ist. Dann übernehmen Bernd/Horst.</p> <p>Es gibt keine Differenzierung der Trainingstage auf Anfänger-/Einsteiger oder Fortgeschrittene.</p> <p>Keine Trainer/-innen Suche über eine Ausschreibung Mail an FABW https://aikido-fabw.de/ oder Ansprechen von bekannten Trainern.</p>
Trainingsbetrieb	Es sollte keine Training auf „Zuruf“ stattfinden	Ein Tag vor dem Training, steht fest, ob es stattfindet. Es sollen positive Rückmeldung über Threema erfolgen. Wer kommt, meldet sich.

2. Anfänger-/Einsteigerangebot

Vorschlag	Beschreibung	Ergebnis
Einsteiger/Anfängergewinnung	Wichtig zur Gewinnung von neuen Mitgliedern	<p>Es wird keinen zeitlich befristeten speziellen Einsteigerkurs geben. Vielmehr soll der Einstieg immer stattfinden können.</p> <p>Als „Start“ für den Einstieg wird von Frank ab Anfang Mai genannt. Das Anfängertraining soll montags (frühere Trainingszeit) stattfinden.</p> <p>Auf einen Flyer wird verzichtet. Die „Postkarte“ von Frank wird weiterentwickelt mit neuem Foto. Frank übernimmt diese Aufgabe. Hierzu liefert Ines ein neues Foto. Gedruckt wird bei Flyer-Alarm. Ines regt die Verteilung in Geschäften</p>

		<p>und Einrichtungen an. Auf der Basis der Postkarte, kann auch ein Plakat zur Aushängen entstehen.</p> <p>Frank kümmert sich um die entsprechende Anzeige über „Lift“. Anzeigenschluss Mitte April.</p> <p>Erwin regt die Weitergabe der Postkarte über Mail an die Vereine in der Waldau Sporthalle an sowie redaktionelle kleine Artikel in der Filderzeitung (redaktion@filder-zeitung.zgs.de, Tel. 0711/72058956) und im Degerloch-Journal (https://www.degerloch.info/degerloch-journal)</p> <p>Horst spricht sich analog zum Training von Walter Rohm für eine spezielles Einsteigertraining aus, dass z.B. zunächst auf die Fallschule verzichtet.</p>
--	--	--

3. Internetseite/- Facebookseite

Beschreibung Internetseite ist veraltet, nicht mehr zeitgemäß. Internet-Seite wird auf „hellere, freundlicher Darstellung“ geprüft, auf einer Seite sollen besonders die Einsteiger angesprochen werden.

Vorschlag	Beschreibung	Ergebnis
Neugestaltung Internetseite	Siehe Diskussion u.a. JHV 11/2021	<p>Es wird eine Webseitengruppe mit Ines, Horst und Frank gegründet. Diese wird sich rasch, eventuell am nächsten Montag treffen und die Inhalten zu besprochen. Dies dient als Grundlage damit Dina eine Angebot für die neue Website abgeben kann.</p> <p>Ines kommt am Montag, 28.2. ins Training um Fotos zu machen.</p>
Facebook		Nach der Analyse von Bernd wird die Facebookseite gut besucht. Steffi kann sich aus zeitlichen Gründen nicht um die Aktualisierung und zeitnah um die Beantwortung von Mails auf Facebook kümmern.

4. Eintragung neuer Vorstand in das Vereinsregister: Auf Nachfrage von Erwin werden Bernd und Frank rasch einen Termin bei Notar vereinbaren.

5. Hinweis von Bernd: die Mitglieder wurden per Mail vor zwei Tage angeschrieben, den neuen Mitgliedsbeitrag für 2022 zu überweisen.

Erstellt, 22.03.2022, Erwin